

**UNIVERSITÉ DE REIMS
FACULTÉ DE MÉDECINE**

ANNÉE 2022

N°

**THÈSE
DE
DOCTORAT EN MÉDECINE
(Diplôme d'Etat)
PAR**

GAZZAH, Oualid

Né le 1^{er} Mai 1991 à Saint-Dizier

Présentée et soutenue publiquement le 28 novembre 2022

**ÉVALUATION DE L'UTILISATION DU SITE CORONACLIC PAR LES MÉDECINS
GÉNÉRALISTES DU GRAND EST**

PRÉSIDENT : Professeur Firouzé BANI-SADR

CONCLUSION

Coronacliv répond donc à la demande d'évolution des pratiques médicales. C'est un outil créé par et pour des médecins généralistes, afin qu'il soit au plus proche des demandes du public cible. Du fait d'une quantité importante d'informations qui arrivent en même temps, et de la nécessité de continuellement mettre à jours ses connaissances, ce type d'outil est adapté aux médecins généralistes. Et ces derniers en sont demandeurs.

Les médecins généralistes ne sont pas tous informés de l'existence de tous ces outils, mais ceux qui les connaissent sont satisfaits et font confiance aux sources scientifiques Coronacliv.

Mais les SADM doivent rester des aides, ils ne remplacent pas la décision médicale. Les médecins doivent donc garder un esprit critique.

La crise Covid-19 a aussi été l'occasion d'évoluer plus vite sur certains domaines tels que le développement de certains outils comme Coronacliv, la généralisation du télétravail et de la télémedecine, ou le lien entre l'hôpital et la médecine de ville. Elle entraîne donc de nombreuses réflexions sur la future pratique de la médecine.